

# Ralf Tietjen löst Holger Schnaars als Vorsitzenden ab

Turn- und Sportverein Hollen hat fast komplett neuen Vorstand – Beiträge um 50 Cent im Monat erhöht – Zurzeit 410 Mitglieder

**HOLLEN.** Nach neun Jahren stellte Holger Schnaars bei der Jahreshauptversammlung des TSV Hollen sein Amt zur Verfügung. Zum neuen Vorsitzenden wurde Ralf Tietjen gewählt. Er wird die 410 Mitglieder mit einem neuen Vorstand in die Zukunft führen.

Bei seinem letzten Rückblick als Vorsitzender freute sich Schnaars besonders über die gegenseitige Unterstützung im Verein. So seien die Umgestaltung des Weihnachtsmarktes oder auch der Umbau des Vereinsheimes nur durch gemeinsames Anpacken der Mitglieder möglich gewesen. Nachfolger Tietjen hofft, daran anknüpfen zu können. Er wünscht sich einen fairen Umgang miteinander.

Die Berichte der Fachwarte fielen positiv aus. Lediglich Kassenswart Paul Hoyer zeigte sich aufgrund der Mitgliederentwicklung



Langjährige Vereinsmitglieder sowie ausgeschiedene Vorstandsmitglieder wurden auf der Jahreshauptversammlung des TSV Hollen geehrt.

Foto Gremke

besorgt. Zudem empfahl er eine Beitragsanpassung, da die Zuschüsse geringer ausfallen als in den Vorjahren und die Beiträge für die Sportbünde steigen. Die Erhöhung um 50 Cent im Monat wurde angenommen.

Im Anschluss wurden gleich elf Mitglieder für 40 Jahre Vereinstreue geehrt: Hannelore Wittenberg, Karin und Wulf Schwarzat, Marianne Heyer, Annegret Hollen, Anke von Harten, Annemarie Kück, Monika Blohm, Helmut

Hünken, Ute Renke und Monika Gremke. Bärbel und Rolf Konopka, Stefan Bischoff sowie Michaela Winter wurden für 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft ausgezeichnet.

Bei den Wahlen des neuen

Vorstandes erhielten alle Kandidaten ein einstimmiges Votum. Neu gewählt wurden: Erster Vorsitzender Ralf Tietjen, Zweiter Vorsitzender Harald Heitland, Sportwart Heiko Schmonsees, Damenwartin Marlies Hoffmann, Jugendwart Stefan Schmonsees, Sozialwart Holger Schnaars, Fußballfachwart Sebastian Schmonsees, Mirco Päsch Tischtennisfachwart, Kassenswart Annemarie Kück und Jan Voigt, Fahnen-träger Wilhelm Wittenberg.

Es gab aber auch Posten, die nicht neu besetzt werden mussten: Kassenswart Paul Hoyer, Schriftwartin Bärbel Konopka, Pressewartin Monika Gremke, Turnen Marion Schnaars, Badminton Jens Caspar, Platzwart Stephan Wöhlken. In den bestehenden Festausschuss ließen sich Matthias Mues und Holger Schnaars wählen. (mo)